

Le Secrétaire général de l'EAC décline les orientations pour 2010

Arrib News, 13/01/2010 – Source PANALes Etats membres de la Communauté de l'Afrique de l'Est (EAC) visent une plus grande coopération dans le domaine de la Défense pour l'année 2010, a affirmé lundi à Arusha, en Tanzanie, le Secrétaire général de l'EAC. Juma Mwapachu, qui s'adressait ainsi au personnel du secrétariat de l'EAC au cours de la cérémonie d'ouverture de sa réunion annuelle, a indiqué que la Défense constituait le pilier principal de l'unité politique de cette organisation sous-régionale.

Tout en définissant les domaines stratégiques qui domineront l'agenda de l'EAC en 2010, M. Mwapachu a affirmé que la reprise des négociations sur les Accords de partenariat économique (APE) avec l'Union européenne ainsi que les plans pour la préparation du premier sommet de l'EAC sur la sécurité alimentaire et le changement climatique figurent parmi les questions qui mériteront une attention particulière cette année. "La création d'une entité supranationale à l'image de l'Union européenne politique présente une nécessité que nous ayons les militaires de notre côté", a fait remarquer le Secrétaire général de l'EAC. Il a souligné que les efforts fournis l'année précédente, tels que les exercices militaires conjoints des forces de défense des pays partenaires et la première conférence sur la paix et la sécurité, tenue à Kampala, ont permis une plus grande coopération. Découvrant l'année à venir comme un tournant décisif pour l'intégration régionale, Juma Mwapachu a affirmé que les activités de la communauté, dont la célébration du dixième anniversaire et la signature du protocole de création du marché commun de l'EAC, ont accru sa crédibilité et amélioré son image. Selon le Secrétaire général, l'entrée en vigueur du protocole d'ici à juillet 2010 est en bonne voie étant donné que les chefs d'Etat de l'EAC se sont engagés à ratifier le protocole au mois de mai de cette année. L'accord de coopération sur les questions de Défense sera transformé en un protocole liant juridiquement chaque Etat lors d'un forum spécial qui se tiendra le mois prochain à Kampala, en Ouganda. Par ailleurs, les bureaux de l'Agence de supervision de la sécurité et de la sûreté de l'Aviation civile, une institution de l'EAC, seront transférés en 2010 d'Arusha à Entebbe, en Ouganda.